
Herr Bohlscheid teilt mit, dass man nur einige Druckexemplare des Jahresabschlusses zur Aushändigung 
erstellt habe. Die Erfahrung zeige, dass stets einige Exemplare nicht mitgenommen und somit umsonst 
gedruckt würden. Allerdings würde der Abschluss als PDF-Datei im Ratsinfosystem zur heutigen Sitzung 
hinterlegt, so dass er für alle Ratsmitglieder einsehbar sei. 
 
Wortmeldungen zu diesem Tagesordnungspunkt ergeben sich nicht. 


